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Etaient présent(e)s : 
• Mme Leslie PICARD, Orry-la-Ville 
• Mme Agathe DUCHAUFFOUR, Rully 
• Mme Myriam BOIS, La Chapelle-en-Serval 
• M. Jean-Charles BOCQUET, APFHEC 
• M. Hervé DEHEZ, Amis de la Terre du Val d’Ysieux 
• M. Patrice MENERAT, Thiers-sur-Thève 
• Mme Géraldine BYCZINSKI, Plailly 
• Mme Catherine GAMBART, Saint-Vaast-de-Longmont 
• Mme Dominique Lance, APFHEC 
• Mme Valérie MEMAIN, chargée de mission « Education/sensibilisation » au PNR. 
• Mme Emmanuelle PILLAERT, chargée de mission « Communication » au PNR 

 
 
Ordre du jour : 

• 20 ans du Parc naturel régional Oise - Pays de France 
o Communication 
o Programme d’animations 
o Les stands/partenaires 
o Point budgétaire 

• Questions diverses 
 
 

1. Communication 
 
Emmanuelle PILLAERT présente l’affiche déclinée selon les modifications demandées lors de la 
commission précédente. Elle présente également les déclinaisons en banderoles, flyers, grandes affiches 
pour la campagne d’affichage. 
 
Un carton d’invitation a également été décliné aux couleurs de la fête pour inviter les maires, délégués 
et conseillers municipaux à la matinée qui leur sera réservée. Un courrier expliquant le concept 
accompagne le carton d’invitation. 
 
Concernant le magazine, l’infographie en page centrale était trop compliquée à mettre en place et à 
réaliser. Les exemples datés de réalisations marquantes seront redistribués dans l’ensemble du 
magazine. Une bâche et des roll-up pourront être réalisés pour la fête. 
 
Pour la campagne d’affichage, deux stratégies ont été devisées par la société Védiaud :  

- Une « de notoriété » en cœur de ville 
- Une « de trafic » pour attirer du monde sur les zones de fort passage. 

La commission demande à ce que les deux propositions soient mixées afin de renforcer l’impact de 
l’affichage.  
 
Le « Jeu des 20 ans » a été mis en place et lancé à la veille du pont du 8 mai. Il a fait l’objet de 
nombreuses communications sur l’ensemble des supports du Parc naturel régional. À date, déjà 6 
cachettes ont été découvertes par 8 joueurs.  
 
Enfin, un point est fait sur la sollicitation de personnalités pour attirer du monde. Pour le moment, de 
nombreuses personnalités ont été approchées, mais aucune n’a fait de retour favorable.  
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Loïc Ballet, chroniqueur « gastronomie » pour Télématin sur France 2, a été contacté et semble 
intéressé mais n’a pas de lisibilité sur son planning de septembre. Il faudra le relancer régulièrement. 
 
Les inaugurations en marge de l’événement à proprement parler se poursuivent mais le calendrier est 
incertain du fait du report/retard de certaines actions. 
 
 
 

2. Programme d’animation, stands et partenaires 
 
Valérie Mémain fait le point sur les diverses animations et partenaires présents (cf : liste détaillée dans 
le powerpoint de présentation de la commission). 
 
Les partenaires présents : 64 partenaires ont confirmé leur présence pour le moment. 
 
Les conférences : 11 conférences sont programmées, 9 proposées par des partenaires, 2 réalisées 
par des chargés de missions du Parc naturel régional. 
 
Les randonnées et balades des samedi et dimanche matins : 5 randonnées, dont 1 à vélo sont 
prévues le samedi matin ; 3 randonnées dont 2 à vélos sont programmées le dimanche matin. 
 
Les animations du samedi soir : 1 soirée thématique est programmée sur le thème du monde de 
la nuit, avec 1 présentation générale sur la pollution lumineuse, puis 4 ateliers au choix (chauves-souris, 
rapaces nocturnes, insectes nocturnes et observation des étoiles). 
 
Les animations des samedi et dimanche durant l’ouverture au public : de nombreuses 
balades et animations seront proposées par les partenaires exposants et par le PNR. Certaines seront 
avec horaires fixes, d’autres proposées en continu sur les différents stands.  
 
 

3. Le budget 
Un point budgétaire à date est réalisé.  
Différents devis sont étudiés et validés par la commission.  
Des contacts sont donnés pour la sonorisation du parc de la mairie de La Chapelle-en-Serval et 
également des coordonnées de personnes susceptibles de venir avec une « mini-ferme ». 
 
 

4. Questions diverses. 
 
Aucune question annexe n’a été soulevée.  
La date de la prochaine réunion est fixée au mardi 9 juillet à 18h30. 
 
La commission se termine à 20h30. 
 


